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自社の新規事業
　先週の会長の時間で弊社の新規事業について少し触れさ
せていただきました。今回はその事業についてお話しをさせ
ていただきます。
　今の日本は核家族化が進んでおり、一軒家を持つ方とマン
ションを持つ方との比率がどんどんマンション所有の方に傾
いていると言われております。マンションはどんどん建築され
ておりますが、古くなったマンションを建て替えるのは簡単で
はありません。住民の方が協議をして合意を得られないと建
て替えはできません。更に、その工事代金は世帯数で割るこ
とを求められます。そうなると、マンションの棟数は増えてい
るが、毎年高経年マンションは増えて言っております。平成30
年ごろに築40年超のマンションは81.4万戸ありましたが、そ
の10年後には2.4倍の197.8万戸、20年後には4.5倍の366.8万
戸になると予想されておりました。マンションは建築する時代
から、維持して長持ちさせる時代に変わってきました。
　国の方でもこの問題を解決するために、委員会を設立しガ
イドラインを作り、15年前後に1回行う大規模改修工事をち
ゃんと行いましょうという建築基準法が平成26年に制定され
ました。それに伴って、特定建築物と言われる建物（学校、
体育館、病院、劇場、観覧場、集会場、展示場、百貨店、遊
技場、共同住宅、旅館・・・）は定期的に点検をして報告をす
る義務が課せられました。報告しなければ罰金が発生しま
す。県知事がその法律を変える権限を持っていますが、九州
では福岡県、佐賀県、鹿児島県はある一定規模以上のマン
ションも定期点検の報告義務があります。
　点検をする際に弊社はロープアクセス工法というロープで
外壁面にぶら下がりながら点検をするという事業を始めまし
た。点検結果はＣＡＤという専門のソフトを使って図面に記
入して、マンションの現状の劣化状況を把握していただく内
容になります。このロープアクセスというやり方は外国から入
ってきた技術で、ロッククライミングの技術を応用したものに
なります。安全には配慮した仕組みとなっているため、弊社
が取り組んでいる工法では落下事故は過去30年間一度も起
きたことはありません。大分県内で組織的にこの事業を行っ
ているのは弊社のみとなっております。
　かなりニッチな仕事であまり見る機会がないかもしれませ
んが、変わった仕事としてご紹介させていただきました。
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・出席報告（11月28日）

■　第18回例会の記録（11月28日）
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■　本日のプログラム（12月5日）
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「奉仕の理想」

穐田英一郎会員・姫野勇人会員の卓話

＊今週のお祝い

結婚記念日
在 籍 祝 い

菊池　武司会員（12月8日）
清水　将文会員（5年）
松川　大介会員（1年）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



（11月21日）卓話の時間

「サーフィンとの出会い」
ゼネコンへ就職後、鹿児島の現場を訪れた際、サーフィンショップと出会う。これがきっかけとなり、まずは健康のために
サーフィンを始めました。
最初は、意味も分からずサーフボードを立てて波に向かい、当然のことながらボードが顔に当たり、鼻を骨折しました。
その後、サーフショップの方に色々と教えてもらい、波を見るとサーフィンをしたい気持ちが強くなり、遂に仕事を辞めて
念願の海外へ行くこととしました。波を求めてまずは、インドネシアバリ島、その後オーストラリアへと毎日サーフィンを
して暮らしていました。また、現地の語学学校で今の妻と知り合うこともできました。そのうち自分の限界を知ると同時に、
達成感を得ることができ日本へ帰国することにしました。それが僕とサーフィンの出会いでした。

姫野勇人会員

「私にとってのダイビング」
大学卒業後、現在の仕事を始めました。当初、大分市内に知り合いがいないため、苦労をしました。目の前にある仕事に無
我夢中で、趣味に費やす暇もなく生活に必死でした。
ようやく仕事も軌道にのり、結婚、共働き、子どもが生まれ順調でしたが、日々に追われる毎日でした。そんな時、ロータ
リーへ入会し、吉良会員に家族旅行を相談したのがはじまりです。沖縄県の慶良間諸島国立公園へ案内され、海の青さに感
動し、大分に帰ってすぐダイビングショップに行きライセンスを取得しました。私にとってのダイビングとは、日常のリフ
レッシュ・癒し・スキルアップ、今では、自分と向き合う大切な時間となっています。
ぜひゴルフ部に続き、1985RC旅行部を！熱烈希望します！！

穐田英一郎会員

「穐田英一郎会員・姫野勇人会員の卓話」

例会の予定

■ 12月12日（月）

■ 12月19日（月）

■ 12月26日（月）

■ 令和5年1月6日（金）大分市内９RC新春合同例会

　　　　　　　　　　　11:30受付開始　12:00〜14:00

　　　　　　　　　　　場所　トキハ会館5階　ローズの間

半期を振り返って
クリスマス家族例会　18:30～20:30
場所　ナンドホール　大分市府内町3-7-34
休会

幹事報告

・2022-23青少年交換プログラム
　第1回オリエンテーション開催のご案内
　日　時　2022年12月10日（土）15：00受付
　　　　　オリエンテーション15：15～18：40   
　場　所　コンパルホール601号室   
　出席者　髙橋道成会長

ニコボックス

★髙橋　道成会長（1口）
９RC親睦ゴルフ大会おつかれさまでした。来年こそは、
優勝目指して頑張ります！
★門脇啓二幹事（1口）
９RC親睦ゴルフ、来年に向けて頑張ります！悪天候の
中、お疲れさまでした。
★西岡一雄会員（2口）
個人賞9位・会長賞いただきました。そして、クラブにて
団体戦へ参加できた事に感謝。   
来年は、上位目指して頑張りましょう！！
★藤本保会員（1口）
大分市内9クラブ合同ゴルフコンペでは、ブービー賞でした。
通常は、ブービーメーカーなのですが、今回は私を支えて
下さる方がいました。
★吉良昌一会員（1口）
今回は、親睦ゴルフ欠席すみません。
来年また宜しくお願いします。
★藤田敬治会員（1口）
市内9クラブのゴルフ大会では、団体戦、最下位でした。来年
に向けて頑張りましょう！
★穐田英一郎会員（1口）
ニアピン賞、生まれて初めていただきました。
★清水将文会員（1口）
９RCゴルフコンペ105位賞頂きました。
★阿南亜由美会員（2口）
2つも賞をいただきました！！笑　今後も頑張ります！！
★菅原直美会員（1口）
先日は、雨の中ゴルフ大会おつかれさまでした。
ご参加いただいた皆様に親睦委員長として感謝で1口。
最下位は、逆で1番サイコーです。ありがとうございました。
★宿利　美穂会員（1口）
９RC親睦ゴルフ大会おつかれさまでした。
来年また頑張ります！ 

先週の続き
第31回大分９RC合同親睦ゴルフ大会　2022.11.23（水・祝）   
OUTスタート組


